
INDICAÇÃO Nº 379 / 2021

Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta requer, consoante preceitos 
regimentais, seja encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação:

Solicitar, em caráter de urgência, ao setor responsável da 
Administração Pública a notificação da empresa concessionária de transporte público a 
''Expresso Planalto’'' para que seja instalado nos ônibus dispositivos com álcool em gel, 
placas com a capacidade máxima de passageiros durante o enfrentamento da Covid-19 e 
a sinalização adequada para distanciamento.

JUSTIFICATIVA

Nesta quarta feira, dia 24 de janeiro de 2021, nos 
deparamos com uma postagem em rede social denunciando as péssimas condições do 
transporte público durante o enfrentamento da Covid-19.

Denúncia apresentada: 
"ÔNIBUS ABSURDAMENTE LOTADO!!! Linhas de 

ônibus circulam com excesso de passageiros e descumprindo recomendações sanitárias. 
"Não existe Fiscalização?!?!" Indignação de minha seguidora Brunna Souza que me 
enviou esta foto a caminho do trabalho.", conforme foto em anexo.

Mais de cem usuários deixaram comentários relatando o 
descaso com as medidas de distanciamento durante a pandemia e diversos outros 
problemas no transporte como: falhas nos horários, aplicativos de localização da frota 
sem funcionamento, Wi-Fi desligado, entre outros. Sendo assim, solicito que sejam 
tomadas medidas para solucionar os problemas apresentados.

Sala das Sessões, 2 de março de 2021.

Gilberto Barreiro
VEREADOR ENCAMINHE-SE

Sala das Reuniões  2 de março de 2021
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